
              
              

                                  

  
 

 

                       Schweinfurt, den 17. Februar 2022 

                

Anfrage I  Parkhaus Mainberger Straße 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Remelé, 

ein ganz normaler Mittwochvormittag gegen 11 Uhr… das Parkhaus in der Main-
berger Straße ist mit gerade mal 16 Autos schlecht ausgelastet. Kein Einzelfall, 
sondern bis dato Dauerzustand.  

Es gilt also, die Nutzung des Parkhauses zu verbessern. Da es vor allem als 
Parkraum für das stark frequentierte Umfeld des städtischen Krankenhauses ge-
dacht ist und der Weg von der Mainberger Straße bis zum Eingang des Kran-
kenhauses für kranke oder ältere Menschen bergauf recht beschwerlich bis un-
gangbar ist, muss es vor allem in diese Richtung eine Verbesserung geben.  

Was gedenkt die Stadt diesbezüglich zu unternehmen? Warum wird es dem Be-
sucher bzw. Patienten des Leopoldina-Krankenhauses nicht ermöglicht,  mit dem 
Parkticket kostenlos den Stadtbus zu nutzen? Es handelt sich gerade mal um 
eine Haltestelle, für die das Lösen eines einzelnen Busfahrscheins eine teure 
und damit wenig praktizierte Lösung darstellt. 

Mit freundlichen Grüßen,  

Ulrike Schneider 
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